
 
Réunion du Comité Directeur du 11 mai 2023 

 
 

Compte-rendu 
 
 
 
 

 
Présents : Thibaud Garnier, Sandrine Genêt, Dominique Gauthier,  

Claude Huard, Jean-Yves Le Bihan Pennanroz, Gérard Lhomme, Christian Praud.  
 
Excusé : Timothée Vaillant.  
 
Le président ouvre la séance à 18H.  
 

1 Le mot du président  
 

- Visite du réparateur Shipelec pour les rameneurs du 50m : dix moteurs sont opérationnels sur 
les douze. Dépose de 2 moteurs pour révision.  

- Lors du challenge J.Bourdon la vente de matériel a rapporté 50€ que Thibaud Garnier remet 
au trésorier Gérard Lhomme. 

- Contact repris avec SIUS pour solutionner les problèmes de cibles électroniques et les mettre 
en réseau pour utiliser ordinateur et imprimante.  

- La création du point d’eau semble à l’étude aux services techniques de la mairie.  
- Cinq vestes de carabiniers d’occasion ont été vendues ce qui fait un apport pour l’acquisition 

de nouvelles.  
- Jacques Bernard, instructeur, propose d’élargir son planning la saison prochaine en 

dispensant ses cours le lundi et le mardi jusqu’à 19H30 de septembre à janvier puis d’ouvrir 
une nouvelle session de janvier à mai permettant l’adhésion de nouveaux tireurs.  

 
2 Bilan du challenge Jean Bourdon  

 
- Le président remercie la secrétaire pour la gestion de l’organisation des bénévoles.  
- Le trésorier félicite les responsables de l’alimentation pour leur gestion des comptes.  
- Cette année le bilan financier est positif. Il faut prévoir le remboursement d’un plein de 

bouteille de gaz fourni par Cédric Lehébel pour la cuisine. La facture sera remise après le plein 
de la bouteille.  

- Le repas avec entrée, plat, dessert et demi-bouteille de vin a satisfait les bénévoles.  
- Pour l’année prochaine quelques ajustements seront à étudier : deux pôles d’achats pour 

l’alimentaire (bar et salle) et surtout la durée du challenge : trois jours sont difficiles à tenir 
tant sur le nombre de bénévoles à trouver que sur la quantité de nourriture à gérer. 
L’affluence permet de se limiter à deux jours.  

- Le 1er mai tombant un mercredi en 2024, le choix du week-end reste à déterminer en fonction 
des différentes rencontres amicales des clubs de la région.  

 
 
 



3 Armes réservées aux jeunes compétiteurs  
 

- Il est décidé qu’aux 18 ans du jeune compétiteur, l’arme, qui jusqu’à lors lui est réservée, 
retourne dans le circuit de prêt du club. À charge pour les parents d’acquérir une arme 
personnelle.  

- Une priorité sur l’arme de compétition prêtée reviendra au plus jeune des compétiteurs du 
club. Le but du club est de faciliter l’accession à la compétition et non de donner un usage 
exclusif à un membre compétiteur.  

- Le club invite les parents concernés à anticiper l’achat d’une arme personnelle pour leur 
enfant.  

 
4 Adhésion à l’UFA  

 
- Pour bénéficier des informations et du soutien aux tireurs de cette association, le club va 

adhérer en tant que personne morale à l’Union Française des Amateurs d’Armes. Mise au 
vote, la proposition est adoptée.  

 
5 État du pas de tir 50m  

 
- Claude Huard a contacté la société Gestal pour la confection d'un prototype de porte-cible 

métallique. Une fois réalisé, testé et approuvé, il sera commandé une douzaine de porte-
cibles pour équiper tout le 50m. Pour cela Claude est aidé par Jean-Claude Bavière.  

 
6 Organisation des départementaux 2023-2024 

 
- Pour répondre à la demande de la Ligue le comité directeur s'interroge sur la possibilité 

d'organiser de départementaux. La question ne se pose pas pour le 10 M qui n'est pas habilité. 
Pour avoir déjà organisé les départementaux 25-50m en 2022 une semaine après le 
traditionnel challenge Jean Bourdon le comité directeur décide de ne pas postuler. 

 
7 Tour de table 

 
- Gérard Lhomme rappelle que la limite pour les demandes de subventions arrive à échéance. 

Il convient d’y réfléchir rapidement.  
 

8 Date des prochaines réunions du comité directeur 
 

Jeudi 8 juin à 18H  
En juillet et août pas de réunion formelle. Si besoin les échanges se feront par mail.  
Jeudi 7 septembre à 18H  
Jeudi 5 octobre à 18h  

 
Le président lève la séance à 19H40 

 
 
Pour le Comité Directeur     
 
Le président        La secrétaire  
Thibaud Garnier       Sandrine Genêt  


